



## Termin-Ankündigung

---

# Grüne Couch-Podium „5 Jahre Volksbegehren ‚Rettet die Bienen‘ Wo stehen wir?“

Das Volksbegehren „Artenvielfalt und Naturschönheit in Bayern – Rettet die Bienen“ war das erfolgreichste Volksbegehren in der Geschichte des Freistaats Bayern. Über 1,7 Millionen Wahlberechtigte hatten sich Anfang 2019 in ihren Rathäusern dafür eingetragen. Darauf basierend wurde im Sommer 2019 ein Gesellschaftsvertrag geschlossen. Ziel war es, durch mehr Natur- und Artenschutz den Artenschwund in Bayern zu stoppen. Wo stehen wir als Gesellschaft nun 5 Jahre nach dem Volksbegehren? Dieser zentralen Frage gehen wir mit verschiedenen Experten bei einer Podiumsdiskussion auf der ‚Grünen Couch‘ auf den Grund. Die Gesprächsleitung führt Wolfgang Kerwagen, Leiter des AELF Ansbach.

### Auf der „Grünen Couch“ nehmen Platz:

- Günther Feißner (Präsident des Bayerischen Bauernverbands)
- Richard Mergner (Vorsitzender des Bund Naturschutz in Bayern)
- Maria Noichl (Vorsitzende des Deutschen Verbands für Landschaftspflege + Europaabgeordnete)

<b>Termin:</b>	<b>Dienstag, 19. November  19:30 Uhr</b>
<b>Ort:</b>	<b>Hotel &amp; Landgasthof Bergwirt Schernberg / Herrieden</b>

Der Eintritt ist frei. Eine Voranmeldung ist nicht erforderlich.  
An alle Interessierte ergeht herzliche Einladung.

### Anlage: Weitere Materialien

- Bild Sonnenblume; Bildrechte: Renate Böhmländer/ Maschinenring Ansbach
- Logo Grüne Couch
- SharePic zur Veranstaltung
- QR-Code AELF-Homepage